

Gemeinsam leben Unser Leitbild







Gemeinsam leben.

Liebe HeimbewohnerInnen, geschätzte Angehörige, liebe MitarbeiterInnen und werte Partner,

in zahlreichen Zusammenkünften haben wir uns Gedanken gemacht, wie wir unser Ziel "Gemeinsam leben" erreichen können und welche Werte und Prinzipien unser Handeln leiten. Das Ergebnis ist dieses Leitbild.

Wir freuen uns sehr, dass es uns damit gelungen ist, ein Fundament zu schaffen, das uns alle im Hause verbindet, unsere HeimbewohnerInnen, deren Angehörige, unsere MitarbeiterInnen und unsere Partner.

Gemeinsam leben. Das ist unser Ziel für heute und unser Anspruch für morgen.

Gemeinsam stellen wir uns dieser Herausforderung!

Herzlichst Morne Column

Dr. Martina Ladurner Präsidentin

Seniorenheim Algund Mathias Ladurner ÖBPB Mathias-Ladurner-Str. 2, 39022 Algund, Tel. 0473 222 790





Gemeinsam den Alltag leben

Wir respektieren die HeimbewohnerInnen in ihrer Einzigartigkeit, mit ihren Lebensgeschichten und Lebensperspektiven. Wir achten besonders den Wunsch auf Selbstbestimmung.

Wir respektieren die Privat- und Intimsphäre sowie die Eigenheiten der BewohnerInnen. Das spiegelt sich in unserem Reden und Handeln wider.

Wir begegnen unseren HeimbewohnerInnen mit Respekt und Wertschätzung, unabhängig von ihrer religiösen und kulturellen Herkunft oder ihrer sozialen Stellung.

Wir legen großen Wert auf eine wohnliche und familiäre Atmosphäre, damit sich die HeimbewohnerInnen daheim fühlen.

Wir gestalten einen abwechslungsreichen Heimalltag für unsere Bewohner-Innen und unterstützen ihre Fähigkeiten.

Wir behandeln die HeimbewohnerInnen mit Würde bis zum letzten Augenblick des Lebens und ermöglichen dies auch in Phasen größter Hilfsbedürftigkeit.

























Gemeinsame Werte leben

Wir MitarbeiterInnen sind wichtig und das größte Potential unseres Betriebes.

Wir haben Freude an der Arbeit und sind damit als Team erfolgreich.

Wir fördern unsere individuellen Fähigkeiten und unterstützen uns, indem wir unsere Grenzen wahrnehmen und auf unsere Bedürfnisse eingehen.

Wir orientieren uns an vereinbarten Zielen und übernehmen Verantwortung für einen sorgsamen Einsatz unserer Mittel und Fähigkeiten.

Wir sind eine lernende Organisation. Fachliches Wissen und ständige Weiterbildung haben einen hohen Stellenwert.

Wir sind offen für Anregungen und Kritik. Fehler sehen wir als Chance für Verbesserung und Entwicklung.





Gemeinsam als Partner leben

Wir schätzen die Angehörigen als wichtige Partner, als wertvolle Unterstützung in der Pflege und Betreuung ihrer Lieben und freuen uns über ihre Anwesenheit.

Wir haben ein offenes Ohr für die Anliegen der Angehörigen und steher ihnen mit unserer Fachkompetenz zur Seite.

Wir freuen uns über die Mitarbeit von Freiwilligen und sehen sie als Bereicherung für das Heimleben.

Wir pflegen eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Hausärzten, mit den Gemeinden und Institutionen.

Wir suchen den Kontakt mit der Dorfgemeinschaft, der Pfarrei, den Vereinen, mit Schule und Kindergarten und sehen uns als Ort der Begegnung.

Füreinander da sein.





Einen vertrauten Menschen an seiner Seite zu wissen, ist besonders in schwierigen Lebenssituationen von unermesslichem Wert.

Raiffeisen übernimmt gesellschaftliche Verantwortung und fördert die soziale Gemeinschaft.

